

**No. 55785. Multilateral**

AGREEMENT ON PRIVILEGES AND IMMUNITIES OF THE GLOBAL FUND TO FIGHT AIDS, TUBERCULOSIS AND MALARIA. GENEVA, 14 DECEMBER 2009 [*United Nations, Treaty Series, vol. 3300, I-55785.*]

RATIFICATION\*

**Sao Tome and Principe**

*Deposit of instrument with Executive Director of the Global Fund to Fight AIDS, Tuberculosis and Malaria: 9 February 2023*

*Date of effect: 11 March 2023*

*Registration with the Secretariat of the United Nations: Executive Director of the Global Fund to Fight AIDS, Tuberculosis and Malaria, 24 January 2024*

\*No UNTS volume number has yet been determined for this record.

**N° 55785. Multilatéral**

ACCORD SUR LES PRIVILÈGES ET IMMUNITÉS DU FONDS MONDIAL DE LUTTE CONTRE LE SIDA, LA TUBERCULOSE ET LE PALUDISME. GENÈVE, 14 DÉCEMBRE 2009 [*Nations Unies, Recueil des Traités, vol. 3300, I-55785.*]

RATIFICATION\*

**Sao Tomé-et-Principe**

*Dépôt de l'instrument auprès de Directeur exécutif du Fonds mondial de lutte contre le sida, la tuberculose et le paludisme : 9 février 2023*

*Date de prise d'effet : 11 mars 2023*

*Enregistrement auprès du Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies : Directeur exécutif du Fonds mondial de lutte contre le sida, la tuberculose et le paludisme, 24 janvier 2024*

\*Le numéro de volume RTNU n'a pas encore été établi pour ce dossier.